

目指す学校像 明日の登校を 楽しみに できる学校		自主・自律	敬愛	協働	鶴川中学校だより
		鶴 中 だ よ り			第6号 2025年7月4日発行
町田市立鶴川中学校 TEL 042-735-2405 FAX 042-735-2401					町田市立鶴川中学校 <input type="button" value="検索"/>

1 1・3年保護者会終了

7月2日（水）、1学年と3学年の保護者会が行われました。暑期中、ご参加いただき、誠にありがとうございました。

3学年の保護者会では、修学旅行実行委員会が旅行の目的やルールについて、大変立派な態度で説明を行いました。

実行委員の皆さん、お疲れ様でした。また、進路に関する説明も行われました。令和8年度入試では、都立高校の分割募集がなくなるなど、志望校決定に少なからぬ影響を

与える変更があります。このため、夏休みを利用して説明会や見学会に参加するなどの準備が必要となります。夏休みまであと3週間足らず。夏休みを有効活用しましょう。

1学年では7月7日（月）に行われる英語校外学習や、9月19日（金）に行われる鎌倉校外学習（地域探索）についての説明が行われました。駅や現地での集合など、中学校の校外学習は小学校とだいぶ異なる点があります。事前学習にしっかりと取り組み、3年の修学旅行に至る訓練をしていきましょう。



2 定期考査よく頑張りました

6月23日（月）から25日（水）までの三日間（I組は24日（火）までの二日間）、第一回定期考査が行われました。猛暑のため、今年度から7月1日からとっていたジャージ登校を、急遽前の週から可としていたため、ひょっとしてこの三日間は標準服登校であることを忘れてしまう生徒もいるかという心配も杞憂に終わり、ちゃんと気持ちを切り替えて標準服で取り組んでいました。三日間、お疲れ様でした。

1年生の人は初めての体験だったので、さぞかし緊張したのではないのでしょうか。2、3年生の人は、今回から採点ソフトによるAI採点を導入した教科があったのですが、問題の印象に変化はあったのでしょうか。採点ソフトを活用した教科は、答案の得点欄などが手書きではなくなるので、これまでと比較してみると違いが分かるかもしれません。

AI採点といっても、全てをAIで採点してくれるわけではありません。部分点のあるような記述問題での採点では、ソフトは補助的な役割までしか使えませんが、得点の集計や誤答の傾向分析などデータ処理はAIの得意とするところですから、今後も活用する先生が増えてくるかと思えます。町田市内の中学校でも約半数が導入検討中もしくは導入済で、将来的には全ての中学校が定期考査にAI採点が導入される予定です。

考査前の全校朝礼でもお話したように、定期考査は点数が大切なのではなくて、終わった後それをどう活用するかによって、学力の定着につながってきます。分からなかった問題、間違えた問題を中心に復習し、二学期以降に備えましょう。

○保護者の皆様へ

採点ナビソフトを導入して採点を実施した教科については、本人自筆の答案と、それに採点の○×や得点の記入がある答案の二つが返却されます。自筆の答案は、全ての箇所○×が記入されているわけではありません。お子様からテスト結果を受け取られる際には、得点が印字されているものが評価の対象となりますので、そちらをご確認くださいようお願いいたします。

3 熱中症特別警戒アラートが発令されたときの対応について（保護者の皆様へ）

この度、町田市教育委員会から、町田市立小・中学校における「熱中症特別警戒アラート」が発表された際の対応について、連絡がありましたのでご報告いたします。「熱中症特別警戒アラート」とは、前日の午後2時に発表される特別警報で、翌日 WBGT 値が35以上となる恐れがあるときに発令されます。昨年20日以上に渡って発令された WBGT 値33以上の熱中症警戒アラートより更に危険度の高い予報となりますので、お間違えのないようお願いいたします。

『熱中症特別警戒アラート』が発表された際は、過去に例のない危険な暑さ等となり、人の健康に係る重大な被害が生じるおそれがあることから、児童・生徒の生命を第一に考え、全ての町田市立小・中学校を休校とする。」とのことです。

（前日の14時に熱中症特別警戒アラートが発令された後、15時までに町田市教育委員会から学校に情報提供されます。）

保護者の皆様への連絡につきましては、町田市教育委員会から情報提供され次第、速やかに学校からテトルやホームページ等で連絡をいたしますので、ご確認ください。

また、休校になった際のお子様の外出につきましては、健康に係る重大な被害が生じる恐れがあるため、屋内において、適切に水分・塩分補給をするとともに、空調設備を適切に活用し、熱中症事故の防止に万全を期すようお願いいたします。

4 表彰されました（6月16日（月）生徒朝礼）

6月16日（月）バドミントン部 町田市バドミントン選手権大会

女子団体 : 優勝 個人・男子女子 : 入賞

おめでとうございます！！今後の活躍を期待しています！！



5 教員・講師の異動について

国語科 中池教諭（2年副担任）が、市内中学校の定数の事情で6月16日（月）より異動されることとなりました。中池先生、お世話になりました。また、これに伴い、日本文化部の顧問に高木主幹教諭、小野寺教諭が加わります。

さらに、数学科に新たな講師として柿田有恒教諭が6月9日（月）より着任されました。2年生の少人数授業を担当します。

柿田先生、ようこそ鶴川中学校へ。どうぞよろしく申し上げます。